



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20001

30/07/2020

48596

AUTOR/A: SICILIA ALFÉREZ, Felipe Jesús (GS); SENDEROS ORAÁ, Daniel (GS); FANCA LÓPEZ, María Luisa (GS); GUTIÉRREZ SALINAS, Indalecio (GS); CERQUEIRO GONZÁLEZ, Javier (GS); GONZÁLEZ PÉREZ, Ariagona (GS); AZORÍN SALAR, Lázaro (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que, en el marco para el desarrollo de una estrategia de economía azul, en 2019 se comenzó a trabajar en la elaboración de un diagnóstico sobre el sector pesquero y sus subsectores, identificando los factores que intervienen más directamente en esta economía.

Este análisis sirve de base para el desarrollo de diferentes planes como son el Programa Operativo del Fondo Europeo Marítimo de la Pesca y la Acuicultura para el periodo 2021-2027, o el Plan Estratégico para la Innovación y Desarrollo Tecnológico del Sector Pesquero, ambos en proceso de definición.

Además, dentro de estas actividades, se continúa trabajando en la definición de espacios de conocimiento que, actuando como centros de referencia, y con un enfoque participativo, desarrollarán los distintos planes de acción de crecimiento azul, y aunque ya se cuenta con algunos, se insiste en la ampliación de los mismos, con el objetivo de cubrir todos los ámbitos sectoriales y costas españolas.

Por otro lado, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA), a través de la Secretaría General de Pesca, es miembro del Grupo de Estrategia Atlántica (ASG), organización responsable de la gobernanza de la Estrategia Marítima del Atlántico.

Con esta participación, se ha intervenido en la revisión del actual Plan de Acción, y en la redacción de un nuevo plan para el periodo siguiente, el cual está pendiente de su tramitación en el Consejo.



Al mismo tiempo, se participa como miembro asociado en dos proyectos internacionales financiados por INTERREG y relacionados con el crecimiento azul, el proyecto EMPORIA 4KT sobre la atlántica (Interreg Espacio Atlántico) y el proyecto MISTRAL sobre la cuenca mediterránea (Interreg MED).

Por último, se indica que, en el marco de divulgación de las actividades desarrolladas y relacionadas con el crecimiento azul, se realiza el mantenimiento de algunas publicaciones puntuales y periódicas en la web del MAPA:

- Boletín de Crecimiento Azul. Recoge toda la información relevante sobre crecimiento azul con un foco nacional y comunitario, pero también pendiente de las grandes citas internacionales.
- Mapa de financiación de proyectos de crecimiento azul. Recoge todas las posibilidades de captación de fondos para financiar los proyectos de este ámbito.
- Servicio de alertas sobre financiación de proyectos relacionados con la pesca y el crecimiento azul.

Madrid, 29 de septiembre de 2020

